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Дипломная работа: 81 с., 5 рис., 14 табл., 50 источников, 2 прил. 

КОНКУРЕНТОСПОСОБНОСТЬ, КОНКУРЕНТНЫЕ ПРЕИМУЩЕСТВА, 

ПРОДВИЖЕНИЕ, МЕТОДИКА ОЦЕНКИ, ПАРАМЕТРЫ, КАЧЕСТВО 

ПРОДУКЦИИ 

Цель работы: разработка и экономическое обоснование предложений по 

повышению конкурентоспособности ООО «РЕСИФ Технологии Бел». 

Задачи дипломной работы: 

– исследовать теоретические аспекты конкурентоспособности 

организации; 

– провести анализ конкурентоспособности ООО «РЕСИФ Технологии 

Бел»; 

– разработать мероприятия, направленные на повышение 

конкурентоспособности ООО «РЕСИФ Технологии Бел». 

Объектом исследования является ООО «РЕСИФ Технологии Бел» 

Предметом исследования является конкурентоспособность ООО 
«РЕСИФ Технологии Бел». 

Методы исследования: анализа и синтез, сравнение, методы аналогии, 

моделирования, обобщения и экспертных оценок, расчетный метод. 

Областью возможного практического применения являются организации 

Республики Беларусь 

Практическая и социальная значимость работы заключается в повышении 

эффективности деятельности ООО «РЕСИФ Технологии Бел». 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней фактический 

материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а 

все заимствованные из литературных и других источников теоретические и 

методологические положения и концепции сопровождаются ссылками на их 

авторов. 



Degree work: 81 pages, 5 figures, 14 tables, 50 references, 2 appendices. 

COMPETITIVENESS, COMPETITIVE ADVANTAGES, PROMOTION, 

ASSESSMENT METHODOLOGY, PARAMETERS, PRODUCT QUALITY. 
Objective of the work: to develop and economically justify proposals to 

improve the competitiveness of LLC “Resif Technologies Bel”. 

Objectives of the degree work: 
- to study the theoretical aspects of organizational competitiveness. 

- to analyze the competitiveness of LLC “Resif Technologies Bel”. 

- to develop measures aimed at enhancing the competitiveness of LLC 

“Resif Technologies Bel”. 

Object of the research: LLC “Resif Technologies Bel”. 
Subject of the research: the competitiveness of LLC “Resif Technologies 

Bel”. 
Research Methods: analysis and synthesis, comparison, analogy methods, 

modeling, generalization, expert evaluations, and calculation methods. 
Area of potential practical application: organizations in the Republic of 

Belarus. 

Practical and social significance: enhancing the efficiency of LLC “Resif 

Technologies Bel”. 

The author confirms that the factual material presented in the work accurately 

and objectively reflects the state of the process under study, and all theoretical and 

methodological positions and concepts borrowed from literature and other sources 

are accompanied by appropriate citations. 


